

Regierungsratsbeschluss

vom 15. November 2016

Nr. 2016/1951

Betriebskommission Museum für Musikautomaten Seewen SO Demission von Cäsar Eberlin aus der Betriebskommission auf den 31. Dezember 2016 und Wahl der Nachfolgerin Eva Inversini ab 1. Januar 2017

1. Erwägungen

Cäsar Eberlin wurde am 9. Juni 1998 vom Regierungsrat als Kommissionsmitglied in die Betriebskommission des Museums für Musikautomaten Seewen gewählt. Cäsar Eberlin tritt mit seiner Kündigung als Chef des Amtes für Kultur und Sport (AKS) auf den 31. Dezember 2016 in den Ruhestand und demissioniert als Kommissionsmitglied auf den 31. Dezember 2016.

Als Nachfolgerin wird ab 1. Januar 2017 Eva Inversini, künftige Chefin AKS, als Mitglied in die Betriebskommission des Museums für Musikautomaten Seewen für den Rest der Amtsperiode 2016 – 2019 gewählt.

2. Beschluss

- 2.1 Der Regierungsrat nimmt Kenntnis von der Rücktrittserklärung und dankt dem scheidenden Kommissionsmitglied Cäsar Eberlin für die in der Betriebskommission des Museums für Musikautomaten Seewen geleisteten Dienste.
- 2.2 Als Vertretung des Kantons Solothurn wird ab 1. Januar 2017 für den Rest der Amtsperiode 2016 – 2019 als Nachfolgerin von Cäsar Eberlin in die Betriebskommission des Museums für Musikautomaten Seewen gewählt:

Eva Inversini, künftige Chefin des Amtes für Kultur und Sport (von Amtes wegen).



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Departement Bildung und Kultur (4) AN, VEL, DK, DT

Amt für Kultur und Sport (4) JS, ag, ds, eh

Personalamt (2)

Staatskanzlei (2) eng, rol

Bundesamt für Kultur BAK, Herr Benno Widmer, Sektion Museen und Sammlungen, Hallwylestrasse 15, 3003 Bern (2)

Museum für Musikautomaten Seewen, Bollhübel 1, 4206 Seewen (8) (für sich und die Betriebskommission)

Cäsar Eberlin, Chrüzfeld 36, 4554 Hüniken

Eva Inversini, Bergstrasse 23, 4500 Solothurn